

INFO PUBLIK

Gubernur Andi Sudirman Hadiri Malam Kenal Pamit Kapolda Sulsel

Ryawan Saiyed - SULSEL.INFOPUBLIK.CO.ID

Apr 4, 2023 - 15:56



MAKASSAR - Gubernur Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman menghadiri Malam Kenal Pamit Kapolda Sulawesi Selatan di Hotel Claro, Makassar, Senin (3/4/2023).

Diketahui, Jabatan Kepala Polda Sulsel secara resmi berganti dari Komjen Pol.

Drs. Nana Sudjana AS, M.M., kepada Irjen Pol. Drs. Setyo Boedi Moempoeni Harso, S.H., M.Hum.

"Atas nama pribadi, Pemerintah, dan masyarakat Sulsel mengucapkan selamat bekerja dan sukses kepada Bapak Inspektur Jenderal Polisi Drs. Setyo Boedi Moempoeni Harso, SH., M.Hum atas amanah sebagai Kapolda Sulawesi Selatan. Selamat datang di Sulawesi Selatan," kata Andi Sudirman.

Ia pun mengucapkan selamat dan terima kasih kepada Komjen Pol. Drs. Nana Sudjana AS, M.M.

Menurutnya, banyak kesan dirinya bersama Nana Sudjana selama 1 tahun 4 bulan menjabat sebagai Kapolda Sulsel.

"Serta ucapan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada Komjen Pol. Drs. Nana Sudjana, M.M atas segala dedikasi dan kerjasama yang terjalin selama menjabat Kapolda Sulsel," tuturnya.

Lanjutnya, "kami ucapkan selamat bekerja dan sukses atas amanah baru sebagai Inspektur Utama di Sekretariat Jenderal (Setjen) DPR RI kepada Bapak Komjen Pol. Drs. Nana Sudjana, M.M," pungkasnya.

Dirinya pun berharap, dengan pejabat Kapolda yang baru, mempererat sinergitas yang terjalin selama ini.

"Kita harap terus terjalin sinergi dan kerjasama dalam mengawal pembangunan yang senantiasa terjaga dengan baik, serta dalam memberikan kondisi kamtibmas yang aman dan kondusif bagi masyarakat di Sulawesi Selatan," tuturnya.

Sementara itu, Kapolda Sulsel, Irjen Pol. Drs. Setyo Boedi Moempoeni Harso, SH., M.Hum, menyampaikan dukungan dari seluruh pihak untuk bersama-sama dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di Sulsel.

"Mohon doa restu kami melaksanakan tugas di Sulawesi Selatan. Mari sama-sama menjaga situasi keamanan, ketertiban masyarakat yang aman dan tertib di Sulsel," ucapnya. (***)